

Eine kleine Geschichte zum Song „Eure Heimat“

Eine Gruppe uns Menschen gegenüber höher entwickelter kosmischer Wesen, deren Existenz in höheren Dimensionen verortet ist, beobachtet mitfühlend und besorgt aus uns unerreichbarer raumzeitlicher Entfernung und ebenso uns unmöglicher seelischer Nähe unser Verhalten auf unserem Planeten.

Sie erspüren förmlich unsere Entkraftung und innere Leere aufgrund unserer Selbstaussbeutung, sehen und verstehen auch unsere Hilflosigkeit, weil sie die tiefliegenden, seelisch verorteten Gründe dafür aus ihrer Weitsicht heraus nachvollziehen können.

So unternehmen sie den Versuch, uns eine Botschaft zu schicken, was nicht einfach zu sein scheint, da in ihrer Existenzform Raum und Zeit nur Konzepte sind.

Als sie aber entdecken, wie weit die Menschheit in ihrem Prozess des tieferen Verständnisses für das Leben an sich schon vorgerückt ist und damit auch ihnen näherkommen,

finden sie eine Lücke.....